

Ehrung verdienter Mitglieder

Germania feiert 100. Geburtstag – über 80 Jugendmannschaften beim Ried-Soccer-Cup

Bergen-Enkheim (ko). – Feiern bis zum Anpfiff: der FC Germania Enkheim freut sich in diesem Jahr über sein 100-jähriges Bestehen und untermalt dieses stolze Jubiläum mit einigen Feierlichkeiten.

Die akademische Feier hatte direkt am Gründungstag am 13. Februar im Volkshaus stattgefunden (*Der Bergen-Enkheimer* berichtete), die sportliche Festvariante feierte der Traditionsverein am vergangenen Pfingstwochenende im Riedstadion mit dem Ried-Soccer-Cup, einem Jugendfußballturnier mit über 1000 aktiven Spielern.

Zu solchen Anlässen ehrt man verdiente Vereinsmitglieder gerne und so ließ es sich

auch Helmut Strunz vom Hessischen Fußball-Verband (HFV) am vergangenen Freitag nicht nehmen, die Auszeichnungen selbst vorzunehmen: „Ich bin bereits 50 Jahre im Bereich Sport aktiv“, erzählte der 73-Jährige, „mittlerweile allerdings eher passiv. Für den HFV ehrenamtlich Auszeichnungen zu überreichen macht mir viel Freude, darüber hinaus bin ich auch Rechtswart beim Sportgericht. Seit ich nicht mehr berufstätig bin, habe ich jedenfalls viel mehr zu tun als vorher, weil die ehrenamtlichen Tätigkeiten inzwischen fast meinen Kalender sprengen“.

Im Festzelt begrüßte Thomas Hellmeck, Erster Vorsitzender des FC Germania Enkheim, am frühen Abend die vielen Gäste

zum Ried-Soccer-Cup und zu einem rauschenden Fest am späteren Abend mit „Oldie Night“ inklusive eines Auftritts der „Squeaky Wheels“, eine fetzige Band, die sich in Bergen-Enkheim und weit über die Ortsgrenzen hinaus einen Namen gemacht hat.

Zusammen mit Dominik Hau, Jugendleiter des FC Germania, und Thomas Hellmeck übergab Helmut Strunz Urkunden für jahrzehntelange verdienstvolle Vereinsarbeit an Rainer Grebe, Mario Kahlhofen, Richard Löw, Dennis Puppel, Matthias Sauer und Gerhard Wachsmuth. Weitere Auszeichnungen wurden von Hellmeck für nicht anwesende Vereinsmitglieder entgegengenommen.

▷ Seite 16



Helmut Strunz vom Hessischen Fußball-Verband übergab mit dem Vereinsvorsitzenden Thomas Hellmeck und dem Germania-Jugendleiter Dominik Hau Urkunden für jahrzehntelange verdienstvolle Vereinsarbeit an Rainer Grebe, Mario Kahlhofen, Richard Löw, Dennis Puppel, Matthias Sauer und Gerhard Wachsmuth.
Foto: Ohlmeier